

Kurt Waldele

Chef cuisinier

Monsieur Kurt Waldele a étudié à l'école d'hôtellerie de Baden-Baden, en Allemagne, et a fait sa formation à l'hôtel Four Seasons à Munich, en Allemagne. Il est devenu chef cuisinier du Centre national des Arts (CNA) en 1978, après avoir travaillé à Stockholm, en Afrique du Sud et au restaurant La Renaissance de Montréal.

En plus de ses responsabilités au CNA, monsieur Waldele est responsable des restaurants et services annexes du Musée des beaux-arts du Canada. Il a supervisé la préparation et le service des repas au 24, Sussex, entre 1984 et 1993, et a également assumé ces responsabilités pour bon nombre de banquets importants offerts par le gouvernement, y compris lors des sommets économiques de 1981 et de 1988, lors de plusieurs visites royales, et du grand banquet offert à l'occasion de l'ouverture de l'Exposition de Vancouver.

Monsieur Waldele a participé à de nombreuses promotions des aliments orchestrées par les ministères gouvernementaux, ainsi qu'à diverses expositions culinaires. Il est membre de la Fédération canadienne des chefs et cuisiniers, et a reçu le titre de chef de l'année en 1991.